

フットサル同好会練習！

1/25 (日) フットサル同好会今年初の活動が行われました。前日から5cmほど雪が降り、とにかく寒い中での活動となりました。ケガ、車のスリップ事故等なく終えられて良かったです。この日も外部より長野信用金庫小内様、小松様、DAIKOXTECH(株)鈴木様、神頭さんご友人、東中様、荒井様、熊谷様、斎藤様にお越しいただきました。

活動は、二人一組での基礎、シュート、対人練習、紅白戦を行いました。この日はGK3名で回したこともあるってかシュート練習はほとんど止められていた気がします。

最後の紅白戦はロックフィールダース vs ゲストチームという形で行いました。長年一緒にプレーしている神頭さん、私、岩本くんと新人の黒岩くん、GKに高野くんというあまり組んだことのないメンツは、初戦は幸先良い勝利もありましたが、2-0から連続4失点の綺麗な逆転負けを喫する試合もあり、久々の活動ということできまずだったかと思います。人数の関係で休憩ができず、とにかくキツかった。。。

今回の活動は久々に、いや初めて？社員より外部の方々の参加が多くなりました。少し寂しいものですね。彼女とデートで欠席する方が二人ほどいましたが、なるべく活動と被らないように、ただ彼女さんとも上手くやってもらうようお願いします。最近は体育館が取れにくくなっています。今年長野で行われるジェイシフットサル大会で優勝するために（2チームで出たらワンツーフィニッシュ）少ない活動の中でもレベルアップしていきましょう。



最後は皆でパシャリ。
スタッフの皆様いつも
サポートありがとうございます。
次回の活動報告をお楽しみに！！

うつくん通信

Vol:74
2026
1/30(金)

